

24Jam

Imbauan Dandim Demak Jelang Pilkada 2024

Agung widodo - DEMAK.24JAM.CO.ID

Jul 10, 2024 - 08:51



**IMBAUAN
DANDIM 0716/DEMAK
JELANG PEMILUKADA 2024**

Pemilukada tahun 2024 diselenggarakan serentak di 37 provinsi dan 508 kabupaten/kota. Dan pemungutan suara Pilkada Serentak 2024 akan dilaksanakan pada 27 November 2024 mendatang.

Untuk itu, mari hindari penyebaran hoaks terkait isu-isu yang bersifat sensitif, suku, agama, ras, dan antar golongan (SARA), serta politik.

"Keberhasilan pesta demokrasi ini tidak hanya tanggung jawab penyelenggara ataupun aparat keamanan semata, akan tetapi merupakan"

Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., memberikan imbauan kepada seluruh warga masyarakat Kabupaten Demak dalam menghadapi Pemilihan Umum

DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., memberikan imbauan kepada seluruh warga masyarakat Kabupaten Demak dalam menghadapi Pemilihan Umum (Pemilu) Tahun 2024.

Dandim mengajak semua pihak untuk bersama-sama menjaga stabilitas dan kondusifitas keamanan wilayah Kabupaten Demak, dengan menghindari penyebaran hoaks terkait isu-isu yang bersifat sensitif, suku, agama, ras, dan antar golongan (SARA), serta politik.

"Pemilu adalah pesta rakyat. Ini merupakan momen penting bagi demokrasi kita. Mari kita gunakan hak suara kita dengan bijak dan damai. Hindari penyebaran informasi palsu yang dapat memicu konflik dan perpecahan di tengah masyarakat, khususnya di wilayah Kabupaten Demak," katanya ditemui di ruang kerjanya, Rabu (10/07/2024).

Penyelenggaraan Pemilu Kepala Daerah (Pemilukada) baik pemilihan Bupati dan Wakil Bupati, maupun pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur tersebut rencananya akan diselenggarakan serentak di 37 provinsi dan 508 kabupaten/kota. Dan pemungutan suara Pilkada Serentak 2024 akan dilaksanakan pada 27 November 2024 mendatang.

Dandim meminta kepada semua pihak untuk tidak terlibat dalam politik identitas atau saling adu domba yang dapat memecah belah kesatuan dan persatuan di tengah masyarakat. Dandim menyoroti peran masyarakat sangat besar dalam menciptakan lingkungan yang kondusif menjelang, saat, dan pasca Pemilu 2024.

Bersama pihak Kepolisian, pihaknya juga telah berkomitmen akan memberikan pengawalan penyelenggaraan Pemilu di Kabupaten Demak dengan profesional dan netral. Dandim akan memberikan sanksi yang tegas kepada anggotanya apabila ada yang terlibat dalam politik praktis sesuai yang diatur dalam undang-undang.

"Keberhasilan pesta demokrasi ini tidak hanya tanggung jawab penyelenggara ataupun aparat keamanan semata, akan tetapi merupakan tugas bersama seluruh komponen masyarakat," sambung Dandim.

Dengan imbauan ini, Dandim berharap agar masyarakat dapat aktif memeriksa dan memverifikasi informasi sebelum menyebarkannya, serta tetap menjaga komunikasi yang positif di tengah perbedaan pendapat yang ada. Semangat damai dan kebersamaan diharapkan dapat menjadi landasan bagi masyarakat Kabupaten Demak dalam menghadapi Pemilukada 2024. (Pendim0716).